

TEMA 1

VIERNES 3 DE OCTUBRE 2025

IGLESIA NAZARET CENTRAL,
Avenida Bolivar 33-00 zona 3 | PBX: 22101313
info@nazaret.org.gt | www.nazaret.org.gt

Descarga la APP disponible Android y Apple

Liberándome de agradar a los demás

Liberándome



@iglesianazaretcentral



Dr. Walter Heidenreich
© Derechos reservados por el autor

Tema 1

LIBERÁNDOME DE AGRADAR A LOS DEMÁS

Complacer a las personas es una prisión;

- Nos impide decir la verdad a nuestros amigos porque tenemos miedo de ofenderles.
- Nos impide predicar el evangelio a los que se oponen al mismo.
- Nos tienta a comprometer nuestras convicciones y adherirnos a la de otros para evitar ser juzgados.

Todos queremos ser aceptados por otros, pero no podemos agradar a todos.

¿Cómo hacer para quitarnos la presión de querer agradar a todos? ¿Cómo vivir sin culpa cuando no puedo agradar a otros?

No podemos complacer a todo el mundo y cuanto antes lo aprendamos, mejor.

Cuando estamos encerrados en la trampa de complacer a las personas, olvidamos que la aprobación de Dios ya nos ha sido dada en Cristo

Gálatas 5:1;
“Cristo nos libertó para que vivamos en libertad...”

El texto que leí recién dice que somos libres... libres de qué...

1. Libres para hacer _____ (mientras los amemos)

Winston Churchill dijo una vez: «¿Tienes enemigos? Bien. Eso significa que has defendido algo alguna vez en tu vida».

2. Libres para _____

Aunque parezca contradictorio, la libertad para no complacer a las personas es en realidad lo que nos libera para servir mejor a los demás. Nos permite servir con alegría en lugar de miedo, ser imitadores de Cristo en lugar de luchar por reconocimiento.

3. Lo que Dios nos _____

Romanos 12:2;

“No se amolden al mundo actual, sino sean transformados mediante la renovación de su mente. Así podrán comprobar cómo es la voluntad de Dios: buena, agradable y perfecta.”

El mandato de Pablo en Romanos 12:2 es claro: «No se amolden». El mundo tiene un patrón. Establece normas que a menudo contradicen la verdad de Dios. Promueve el egoísmo, la avaricia, la inmoralidad, etcétera. Nos presiona para que bajemos nuestros estándares y aceptemos lo popular, incluso cuando contradice las Escrituras. Pero Dios nos dice que resistamos esa presión. Nos llama a ser transformados.

En lugar de preguntarnos: "¿Qué piensan los demás?", preguntemos: "¿Qué dice Dios?".

UN EJEMPLO BÍBLICO:

4

Muchas motivaciones por las cuales puede querer agradar a otros:

- Querer pertenecer a un grupo reducido/selecto
- Tener una baja autoestima y necesitar aprobación
- Falta de seguridad
- Querer mostrar su santidad o superioridad por sobre otros
- Evitar el juicio sobre usted
- Evitar conflictos

Piense en estas frases

- **Dios no puede agradar a todas las personas**
- **No necesita la aprobación de otros para ser feliz**
- **Hay que intentar agradar principalmente a Dios**

Gálatas 1:10;

“Entonces, ¿busco ganarme la aprobación humana o la de Dios? ¿Piensan que procuro agradar a los demás? Si yo buscara agradar a otros, no sería siervo de Cristo.”

Aprenda a decir "NO"

Consejos

1. _____
2. _____
3. _____
4. _____
5. _____
6. _____

El agradar a Dios es una decisión, debe ser una determinación profunda en nuestro corazón para hacer lo que a Él le agrada, y por supuesto necesitamos de Él para vivir rectamente.

No se sienta juzgado, condenado o fracasado, por lo que diga el resto sobre usted. Que no le preocupe no lograr dar el ancho de quien le exige algo, sino esfuércese por entregarse por completo a Dios... y Él se encarga de hacer justicia (Acá o en la eternidad).